





El Presidente de la Confederación Hidrográfica participa en el Consejo Nacional del Agua que se celebra hoy en Madrid presidido por la Vicepresidenta Teresa Ribera

<u>26.octubre.2021.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Andrés Urrea, participa en el Consejo Nacional del Agua que se celebra en Madrid presidido por la Vicepresidenta Teresa Ribera.

Entre los temas a debatir, que además requieren informe preceptivo del Consejo Nacional de Agua, figura el Proyecto de Real Decreto por el que se modifica el Real Decreto 907/2007 de 5 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de la Planificación Hidrológica y también el Proyecto de Real Decreto sobre protección de las aguas contra la contaminación difusa producida por nitratos procedentes de fuentes agrarias.

Por último el Consejo también ha sido informado sobre el Seguimiento de los Planes Hidrológicos y los programas de medidas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358890